

ABSTRAK

PENYELESAIAN KREDIT MACET KUPeDES (KREDIT UMUM PEDESAAN) PADA PT BANK RAKYAT INDONESIA (Persero) Tbk. UNIT GEDONG TATAAN KANTOR CABANG TELUK BETUNG

Oleh :

Retno Lutfia Saputri

PT BRI (Persero) Tbk Unit Gedong Tataan adalah salah satu bank yang dalam kegiatan usahanya mengumpulkan dan menyalurkan dana kembali kepada masyarakat dalam bentuk kredit. Salah satu kredit yang diberikan oleh PT BRI (Persero) Tbk. Unit Gedong Tataan adalah KUPeDES (Kredit Umum Pedesaan). Pada praktiknya kasus pemberian kredit PT BRI (Persero) Tbk. Unit Gedong Tataan menghadapi risiko kredit, bahwa kredit yang disalurkan dengan suku bunga tidak dapat diterima sesuai dengan perjanjian yang telah di sepakati oleh debitur dan kreditur ataupun debitur tidak mampu membayar keseluruhan atau sebagian kewajibannya kepada bank seperti yang telah diperjanjikan.

Tujuan dari penelitian PT BRI (Persero) Tbk. Unit Gedong Tataan adalah mendapatkan informasi tentang penyebab mengapa masalah kredit macet dalam Kredit Umum Pedesaan (KUPeDES) bisa terjadi, dan untuk mengetahui kebijakan yang dilakukan PT BRI (Persero) Tbk. Unit Gedong Tataan dalam penyelamatan ataupun penyelesaian kredit macet pada Kredit Umum Pedesaan (KUPeDES) di bank tersebut.

Hasil pembahasan yang telah dilakukan menunjukkan bahwa terjadinya kredit macet pada Kredit Umum Pedesaan (KUPeDES) yang dibuktikan dengan kenaikan perubahan jumlah kredit macet pada tahun 2012-2013 yang disebabkan karena adanya unsur kelemahan dari sisi debitur, faktor intern bank, dan faktor ekstern bank dan debitur. Ketika terjadi kredit macet maka PT BRI (Persero) Tbk. Unit Gedong Tataan akan melakukan upaya untuk menangani pembiayaan yang bermasalah

Retno Lutfia Saputri

tersebut dengan melakukan upaya penyelamatan atau restrukturisasi dan penyelesaian pembiayaan dalam kredit macet, agar dana yang disalurkan oleh bank dapat diterima kembali.

Maka permasalahan yang menjadi ukuran penulisan Laporan Akhir ini adalah penyebab kredit macet mengalami kenaikan dalam Kredit Umum Pedesaan (KUPEDES) dan kebijakan apa yang dilakukan dalam penyelamatan dan penyelesaian kredit macet pada Kredit Umum Pedesaan (KUPEDES). Berdasarkan penelitian ini, peneliti dapat membuat beberapa saran, seperti PT BRI (Persero) Tbk. Unit Gedong Tataan harus lebih memperhatikan dalam pemberian kredit dan segera menangani kredit dalam perhatian khusus untuk segera direstrukturisasi agar kredit dalam perhatian khusus tidak meningkat menjadi kredit kurang lancar yang pada akhirnya akan mempengaruhi peningkatan dalam kredit macet.

Kata Kunci : Penyelesaian Kredit Macet, Kebijakan Kredit Macet.